

Gemeinsamer Abend am 19.01.2025

Am 19. Januar fand unser gemeinsamer Abend im Pfarrsaal Mürsbach statt.

Herr Bernhard Würstlein begrüßte alle Anwesenden, danach übernahm Herr Joachim Angerer das Wort und stellte den aktuellen Fortschritt der Baumaßnahme „Generalsanierung Franz-Wiedemann-Orgel und notwendige Renovierungsarbeiten in der Dreifaltigkeitskapelle“ vor. Herr Angerer ist aus der Kirchverwaltung für die Bauleitung zuständig und konnte sehr anschaulich die Baumaßnahme schildern.

Im Anschluss übernahm Christian Storath, Gemeindereferent. Er hielt eine sehr anschauliche, informative Präsentation zum Thema „Kirche und Klima“.

Nach ca. eineinhalb Stunden begann der gemütliche Teil mit Verpflegung.

Wir bedanken uns bei allen Vortragenden und den Spendern die zur üppigen Brotzeit beigetragen haben. Der Spendenerlös kommt unserer Dreifaltigkeitskapelle zu Gute. Den Spender gilt ebenfalls unser Dank.

Anbei eine paar Bilder:





Liebe Bürgerinnen und Bürger,

die Generalsanierung, der unter Denkmalschutz stehende und fast einzige original erhaltene Friedrich-Wiedemann-Orgel aus dem Jahre 1876 ist im vollen Gange und wir freuen uns die Orgel im 2. Quartal 2025 in Betrieb nehmen zu können.

Wir sind auch weiterhin bei diesem Projekt sowie den notwendigen Arbeiten rund um die Kapelle finanziell auf Ihre Unterstützung angewiesen.

Ihre Spende mit dem Vermerk Orgel und/oder Kapelle, wird ausschließlich für diesen Zweck verwendet.

Spendenkonto:

VR-Bank Bamberg-Forchheim
IBAN DE07 7639 1000 0002 7566 76

Wenn Sie noch Fragen zu dem Projekt haben, melden Sie sich gerne bei der Kirchenpflegerin Kerstin Hofmann, Mürsbach.

An alle ein **herzlichen Vergelt's Gott.**

Eure/Ihre Kirchenverwaltung